



La lettre
d'informations

N° 79 - ÉTÉ 2025



*Vous
souhaite
un bel été.*



Le mot du
Président



Vers une ultime saison !

Assemblée Générale 2025, fin du suspense: après moult hésitations, encouragé par le Staff ICV et devant le désir manifeste des membres présents, je "rempile" pour la saison 2025-2026. Ça ne fera que la 43ème fois que adhérentes et adhérents me font l'honneur de me confier la destinée d'ICV. Mais je confirme ici ce que j'ai déclaré en conclusion de ma présentation ([voir le diaporama](#)), ça sera la dernière. Je réitère mon souhait de voir une ou un d'entre vous reprendre le flambeau. Les raisons de cette décision, je les ai exposées à maintes reprises. Certes il y a l'âge mais surtout les difficultés grandissantes à suivre le rythme effréné des évolutions technologiques du numérique. Ma mémoire est maintenant figée sur un savoir qui n'intègre pas les plus récentes et rejette trop de nouveaux usages. La démotivation gagne chaque jour du terrain. Le risque de diffusion d'erreurs devient trop grand. La sagesse commande le retrait et le renouvellement des activités et des responsables. Assuré de votre fidélité nous ferons donc de la saison 2025-2026 une transition vers un nouvel ICV. Ma participation à cette mission est acquise.

Serge PÉAULT



C, comme cinéma !

De 1984 à 1999, chaque début juillet le [cinéma plein-air d'ICV](#) ouvrait ses portes pour huit semaines d'activités. L'histoire a voulu que l'aventure s'arrête avec le changement de siècle, restent les souvenirs. Désireux de justifier le C de notre logo, nous avons depuis, avec la création d'un [catalogue DVD](#) et en instaurant les [Soirées Ciné d'ICV](#), maintenu une humble activité cinématographique. Sous le poids des tâches qu'exigent la réalisation de ces soirées en mode projection et, grâce ou à cause du développement du Cloud, elles ont quitté "la toile" pour le "en ligne". Ce sera encore le cas cet été avec les 2 films qui seront proposés prochainement aux adhérentes et adhérents d'ICV.

